



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Patricia Cassonnet, Études de néo-égyptien : les temps seconds i-sdm.f et i-iri.f sdm, entre syntaxe et sémantique.

Librairie Cybèle, 65 bis rue Galande, 75005 Paris , 347 p., 14 x 22,5 cm, broché, ISBN 2-9512092-5-8.

■ « Les temps seconds sont des formes de la conjugaison suffixale qui permettent de focaliser, c'est-à-dire d'ériger en rhème marqué un élément adverbial (ou circonstant) d'une phrase plane sous-jacente. »

■ Le travail de l'auteur a porté essentiellement sur l'étude synchronique des temps seconds i-sdm.f et i-iri.f sdm dans un corpus étendu de textes depuis le début de la XIX^e dynastie jusqu'à la fin de la XXI^e dynastie (plus de 325 temps seconds ont été relevés).



note de lecture 21 janvier 2001

